Männerchor Eintracht Flawil bringt Musik und Gesang ins WPH

VEREIN Neulich empfingen die Bewohnerinnen und Bewohner des WPH und ihre Gäste im Bistro des Wohn- und Pflegeheims Flawil voller Spannung den Männerchor Eintracht Flawil. Alle Stühle und auch die Sofas im Gang waren besetzt. Singend betraten die Sänger den Raum und brachten viele frohe Lieder in verschiedenen Sprachen dar. Dirigent Paolo Vignoli animierte zum Mitmachen und so wurde da und dort mitgesungen, und zwischendurch ertönte gar ein Jauchzer aus dem Publikum. Musik verbindet, und die Freude war den Singenden wie auch den Zuhörenden anzusehen. Viel zu schnell verflog die Zeit und der Chor verabschiedete sich mit dem «Bajazzo» und natürlich dem «Zapfenstreich». Auf Wiedersehen im nächsten Jahr!

Markus Stadler



Die «Einträchtler» brachten mit ihrem Gesang viel Freude in den Alltag der WPH-Bewohnenden.